

Los tratados de Bretton Woods son un conjunto de acuerdos económicos internacionales firmados en julio de 1944 por los países aliados durante la Segunda Guerra Mundial. Los acuerdos establecieron un sistema monetario internacional basado en el dólar estadounidense como moneda de reserva mundial, respaldado por el oro a un tipo de cambio fijo. Además, se crearon el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) para fomentar el crecimiento económico y la estabilidad financiera en todo el mundo. El sistema de Bretton Woods permitió un período de estabilidad económica y crecimiento en la posguerra, pero también tuvo desafíos y tensiones, incluyendo el aumento de los desequilibrios comerciales y el debilitamiento del dólar como moneda de reserva mundial en las décadas de 1960 y 1970. El sistema de Bretton Woods finalmente llegó a su fin en 1971, cuando el presidente de los Estados Unidos, Richard Nixon, suspendió la convertibilidad del dólar en oro y se inició un período de flotación de las monedas.

